
Pièces 7 Pièces

Superficie 195 m²

Référence CAN230013

Prix 1 496 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Jolie villa provençale dans un domaine privé trés prisé bénéficiant d'une vue carte

postale sur le vieux village de Mougins, à proximité des écoles internationales.Cette

belle  villa,  édifiée  sur  2  niveaux,  d'environ  180m2  habitables  comprend  en

rez-de-jardin: un vaste salon avec une cheminée insert ouvert sur la terrasse avec

piscine,  une  salle-à-manger  donnant  sur  une  terrasse  avec  vue  sur  le  Village  et

menant  au  jardin.Une  cuisine  belle  équipée  ouverte  sur  la  salle-à-manger,  une

chambre avec salle de douche en suite et un bureau avec une très belle vue sur le

vieux village, un toilette ...

Pretty  Provencal  villa  in  a  private  estate  with  a  picture-postcard  view  of  the  old

village of Mougins, close to international schools.This beautiful villa of approximately

180 m2 comprises,  on  the  garden level:  a  spaciousliving  room with  fireplace  and

adjoining dining room opening onto a covered terrace and swimming pool, a fitted

kitchen  opening  onto  the  garden,  1  bedroom  with  en  suite  shower  room  and  a

study with a beautiful view of the old village, a guest toilet and a storeroom/laundry

room.Upstairs  are  3  large  bedrooms  with  shower  rooms,  including  a  master

bedroom en suite with its own ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
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